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６月６日（木）午後６時～８時７分 

河村会長、今村副会長、加藤専務理事、萬・藤本・沖中・中村・清水・前川各常任理

事、白澤・山下・伊藤・吉水・郷良・長谷川各理事、藤野・篠原・岡田各監事 

 

協議事項 

１ 第 184 回山口県医師会定例代議員会における質問について 

 6 月 6 日時点で質問通告がないことを確認した。 

 

２ 健康福祉部との懇話会での協議項目について 

 8 月 8 日開催の理事会で協議項目を決定することとした。 

 

３ 「ACLS 普及啓発事業」仕様再考について 

 標記事業の仕様をシミュレータのレンタル費用に対する助成とし、4 月分から対象

とすることとした。 

 

４ 令和元年度中国四国医師会連合総会 各種分科会の議題について 

 9 月 28 日に高知県医師会の担当で開催される 3 分科会（①医療保険、②地域包括ケ

アシステム、③地域医療・地域保健）の提出議題について、各担当理事において検討

することとした。 

 

人事事項 

１ 山口県感染症健康危機管理対策協議会委員及び山口県麻しん風しん対策協議会

委員の推薦について 

 感染症健康危機管理対策協議会の現委員である藤本常任理事を推薦することを決

定した。 

 

２ 中国四国医師会連合勤務医委員会の委員選出について 

 勤務医担当理事として中村常任理事を、勤務医部会（勤務医委員会）委員として本

会勤務医部会の弘本企画委員を選出した。 

 

報告事項 

１ 保険委員会（5 月 23 日） 

 令和元年度社会保険医療担当者指導計画についての説明及び諸問題についての協

議を行った。（萬） 

 

２ 医事案件調査専門委員会（5 月 23 日） 

 診療所 1 件の事案について審議を行った。（中村） 

 



３ 第 1 回学校心臓検診検討委員会（5 月 23 日） 

 平成 30 年度学校心臓検診報告書、精密検診・追跡検診の受診率の改善、令和元年

度学校心臓検診精密検査医療機関の条件、学校医の手引き等について協議した。 

（藤本） 

 

４ 山口県病院協会定時総会（5 月 24 日） 

 来賓として祝辞を述べた。（河村会長） 

 

５ 第 1 回生涯教育委員会（5 月 25 日） 

 6 月 16 日（日）に宇部市で開催される、第 102 回山口県医学会総会における「将来

のドクター養成に向けた中高生の職業体験」や、今年度の生涯研修セミナーの企画等

について協議した。（加藤） 

 

６ 臨床研修医交流会第２回幹事打合会（5 月 25 日） 

 全体の構成、グループワークのテーマ等を決定した。（中村） 

 

７ 部落解放同盟山口県連合会第 68 回定期大会（5 月 26 日） 

 来賓として出席した。（事務局長） 

 

８ 日医かかりつけ医機能研修制度 2019 年度応用研修会（5 月 26 日） 

 日医での標記研修会をテレビ会議システムにより本会において開催した。①かかり

つけ医の感染対策、②医療保険と介護保険、地域包括ケアシステムの構築、③かかり

つけ医に必要な生活期リハビリテーションの実際、④終末期医療、褥瘡と排泄、⑤多

疾患合併症例、⑥かかりつけ医の社会的処方の講義が行われた。（山下） 

 

９ 第 32 回大島医学会（5 月 26 日） 

 医師、看護師等による 6 つの一般演題の発表後、一般公開講演として東近江市永源

寺診療所の花戸貴司 所長による「住み慣れた地域で安心して暮らし続けるために～

永源寺の地域まるごとケア～」の講演が行われた。（河村会長） 

 

10 第 1 回山口県難病指定医研修会（5 月 26 日） 

 「最近の炎症性腸疾患について～潰瘍性大腸炎・クローン病～」、「皮膚科領域にお

ける指定難病―水疱症と重度薬疹を中心に―」、「遺伝カウンセリングが必要な指定難

病について―筋強直性ジストロフィー、家族性地中海熱などを中心に―」の３題の講

演が行われた。受講者 222 名。（藤本） 

 

11 山口県防災会議（5 月 30 日） 

 平成 30 年 7 月豪雨の検証結果及び被災者生活再建支援システムの導入による山口

県地域防災計画の修正について協議した。（事務局長） 

 



12 山口県予防保健協会理事会（5 月 30 日） 

 2018 年度事業報告・決算報告、公益目的事業の変更、評議員会の招集、役職者選定

及び事務局長の選任について協議を行った。（中村） 

 

13 日医第 4 回学校保健委員会（5 月 30 日） 

 文部科学省からの中央情勢報告の後、日本医師会学校医応援宣言（仮称）、日医会

長からの諮問「児童生徒等の健康支援の仕組みを核とした実践的な生涯にわたる健康

教育を推進するために学校医はどうあるべきか」に対する答申についての検討等を行

った。（藤本） 

 

14 郡市医師会保険担当理事協議会（5 月 30 日） 

 令和元年度山口県社会保険医療担当者指導計画等についての説明及び会員から提

出された意見要望 16 議題についての協議を行った。（清水） 

 

15 医師会推薦社保・国保審査委員合同協議会（5 月 30 日） 

 郡市医師会保険担当理事協議会と合同開催とし、同協議会へ提出された医療保険の

審査等に関する意見要望 16 議題について意見交換を行った。（清水） 

 

16 警察医会第 1 回役員会（5 月 30 日） 

 平成 30 年度事業報告（案）、令和元年度の事業計画（案）及び総会・研修会につい

て協議を行った。（前川） 

 

17 山口県弁護士会役員披露・関係団体交流会（5 月 30 日） 

 来賓として出席した。（河村会長） 

 

18 山口大学医学部附属病院新病棟竣工記念式典・内覧会（6 月 1 日） 

 来賓として出席し、先進救急医療センター及び小児科を見学した。（今村） 

 

19 やまぐち 2020 オリンピック・パラリンピック等推進会議（6 月 4 日） 

 東京 2020 オリンピック聖火リレールート及び聖火ランナー募集の概要について協

議した。（事務局長） 

 

20 勤務医部会第 1 回企画委員会（6 月 4 日） 

 平成 30 年度事業報告及び令和元年度事業計画について協議した。事業計画では、「郡

市医師会勤務医理事との懇談会」をはじめ、「病院勤務医懇談会」、「市民公開講座」、

「座談会」等の内容等について協議した。（中村） 

 

21 日医母子保健検討委員会（6 月 5 日） 

 日医会長からの諮問「次世代を見据えた母子保健の充実強化に向けて（妊産婦健診

の在り方、乳幼児健診の標準化等）に対する答申について協議した。（今村） 



 

22 日医第 4 回社会保険診療報酬検討委員会（6 月 5 日） 

 「平成 30 年度診療報酬改定の評価」に係る答申の骨子案及び次期（令和 2 年度）

診療報酬改定に対する要望事項について協議した。（萬） 

 

23 広報委員会（6 月 6 日） 

 会報主要記事掲載予定（7・8 月号）、各種インタビューの担当委員、県民公開講座、

第 10 回フォトコンテスト、歳末放談会等について協議した。（長谷川） 

 

24 会員の入退会異動 

 入会 27 件、退会 18 件、異動 27 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1,261 名、2 号 877

名、3 号 449 名、合計 2,587 名） 

 

25 令和元年度会費賦課状況について 

 第 4 回理事会で山口県医師会費の減免申請が承認され、減免総額が決定したことか

ら、6 月 1 日現在の会員数により令和元年度会費の賦課額を決定し、その結果を報告

した。（加藤） 

 

 

医師国保医師国保医師国保医師国保理事会理事会理事会理事会    ――――第４第４第４第４回回回回――――    

１ 令和元年度保険料賦課状況について 

 第 3 回理事会で保険料の減免申請が承認され、減免総額が決定したことから、6 月

1 日現在の被保険者数で賦課額を算出した。被保険者数が減少したため、予算額を下

回る状況にある。（沖中） 

 

２ 全協中国・四国支部役員会・総会・委託研修会（5 月 25 日） 

 愛媛県歯科医師国保組合の担当で松山市において開催。役員会では、総会並びに委

託研修会の運営や会費について協議した。 

 総会では、平成 30 年度事業・決算報告及び令和元年度事業計画・予算等について

協議した。 

 続いて、委託研修会では、「国民健康保険組合を巡る現状と課題」（厚労省国民健康

保険課 森山伊久夫 課長補佐）と「よみがえる村上海賊の記憶」（今治市村上水軍博

物館 田中 謙 学芸員）の講演が行われた。（河村会長、沖中） 

 

３ 全医連第 8 回代表者会（6 月 5 日） 

 令和元年度会費の額及び徴収方法等について協議、令和元年度事業計画・予算につ

いて報告があった。 

 続いて、「国民健康保険組合を巡る情勢について」（厚労省国民健康保険課 野村知

司 課長）の講演が行われた。（河村会長） 


